

こと

う。

い

で育

き

販売

53)たち

酒販売

53)たち

う。

か

て

削り、金に敷き詰めて

機にかけ、搾り出し

て結晶を作る。チップ

を釜に入れていると樟

の成分が鼻や目に入

り、強い痛みで作業を

分と続けられなくなる。

作業を手伝う夫の友人の

吉川徹さん(47)は「やま

市」は「5、6人でやつ

ても重労働。夫婦2人で

やつてきたなんて」と驚

く。

21日、再開後9回目と

なった天然樟脳作りで25

きを完成させた和代さんは「前は周囲の励ましが

つかつたけれど、今は

本当に励みになつていま

す」と感謝の言葉を口に

した。



6月に夫死去 15

搾機にかけ、搾り出して結晶を作る。チップを釜に入れていると樟脳の成分が鼻や目に入り、強い痛みで作業を5分と続けられなくなる。

作業を手伝う夫の友人の吉川徹さん(47)は「やま市」は「5、6人でやつても重労働。夫婦2人でやつてきたなんて」と驚く。

21日、再開後9回目となつた天然樟脳作りで25きを完成させた和代さんは「前は周囲の励ましがつかつたけれど、今は本当に励みになつています」と感謝の言葉を口にした。

(小原紀子)

出馬説明会に3陣営

市議補選には3陣営参加

原信一前市長(51)の補選(被選挙数2)の立候補を表明している竹原氏と市長リコール運動を進めた養鶏業の西平良

将氏(37)の2陣営のほか、元会員男性(56)が

市議補選は、竹原氏を支持する市議2人が出席した。

9月の定例議会で議場を占拠して除名されたことに伴い、欠員が生じた。市議補選は「議会解

同16日投開票。

立候補を表明している竹

原氏と市長リコール運動

を進めた養鶏業の西平良

将氏(37)の2陣営のほ

うした買い取りサー

法の「訪問販売」に当た

る側なので、特定商取引

規制の対象外。クレ

ジスは、消費者が売却す

らば、商品の性質によ

るに応じて、返品され

るなど、返品されるこ

とはほとんどない。

民生活センターは「売却

するつもりがないなら

日本新聞など王権)に出

場するイスラエルとパレ

スチナ両チームの選手た

ちは21日、広島市を訪れ、

注意を呼びかけている。

3陣営が説明会に出席し

た。

ほかにも、反竹原氏の立場で立候補を模索する動きもあるという。両選

手は来年1月9日告示、

その時は選手

のづくりなど四つのテ

ーマで分科会が行われ

て、大会宣言が採択され

る予定。

その時は選手

のづくりなど四つのテ

ーマで分科会が行われ

て、大会宣言が採択され

る予定。